

輝 継



発行者
諫早市立真城中学校
校長 山内 昇

学校教育目標

- 広い心と公正な判断力のある、情操豊かな生徒を育成する。（徳育）
- 自ら求めて学び、豊かな知性を備え、創造力に富む生徒を育成する。（知育）
- 健康でたくましく、忍耐力に富む生徒を育成する。（体育）

春のあんしんネット・新学期一斉行動

8日（火）の入学式後に、スマートフォン等の安全利用について、保護者の皆様への呼びかけを行う機会を設けました。その際の様子がNHKで報道されました。右の画像をクリックすると、NHKのサイトで動画を視聴することができます。



この取組は、昨今のスマートフォンの普及により、中学生での所持も急増しています。それに伴い、ネット・SNSのトラブル・いじめ、長時間利用による生活の乱れ・昼夜逆転・依存症、闇バイトへの勧誘などの犯罪行為などから、成長期の子どもたちを守るために、全県下で実施されているものです。新入生の保護者の皆様だけでなく、全校生徒、全家庭でしっかりと考えていただきたいことです。

これからの情報化社会では、スマートフォンなどの情報端末なしで生きていくのは困難になると思います。そのような中で、生徒一人一人が正しく、有効に活用し、自分自身の人生を豊かにしてほしいと願っています。しかし、使い方を誤ると、人を傷つけ、取り返しのつかないことになる場合もあります。

学校でも、常日頃からクロムブックの利用も合わせて、ネットやSNSの望ましい利用については、指導・啓発を行っています。しかし、ネットのトラブルは、その実態が見えにくいことに加え、深刻な状況になってからの相談が多いのが特徴です。また、画像等が拡散された場合、それを完全に消すのは困難な状況です。大切なお子さまを守るためには、警察などの関係機関との連携が必要な場合も出てくるのが予想されます。

これを機会に、各家庭で、スマホなどの機器の利用や、ネットやSNSの活用について、しっかりと話し合い、ルールを決めてほしいと思います。

余談ですが、私の家庭では、子どもにスマートフォンを持たせたとき、パスコード（ロック解除の番号）を指定し、変更しないように約束しました（顔認証も親の分も登録）。何かトラブルがあったときに対応しなければならないから、と理由を説明しました。他にもいくつかのルールを決めていました。何かの参考になれば幸いです。



「終わる時間をきめる
まずは、そこから。」

○ 授業参観・学級懇談へのご協力ありがとうございます



14日(月)に、2・3年生の授業参観・学級懇談を実施しました。直前に大雨と大粒の雷が降りましたが、昼休みから急激に天候も回復し、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。本当ありがとうございました。生徒たちは少し緊張した面持ちでしたが、学年が一つ上がり、成長した姿を見てもらおうと張り切っていたように感じました。今後とも、様々な場面で、お子さまの様子を参観していただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

授業参観の後、学年ごとに懇談会を実施し、学級の役員の出選も行いましたが、非常にスムーズに決定したとうかがっています。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

○ 今日の給食(4月14日)

14日(月)は、スーミータンという中華風のコクのあるスープと、シュウマイ、春雨の炒め物、お祝いゼリーという中華風の豪華なメニューでした！ご飯が進みました！！どの学級もほとん

ど残すことなく、生徒たちがおいしそうに食べていた姿が印象的でした！いつもおいしい給食を食べられることへの感謝の気持ちを忘れないようにしたいと思ひます。

